Terre d'Argence active milite pour faire vivre son territoire

Économie. L'association veut aider les chefs d'entreprise à mieux se connaître.

a plupart d'entre eux ont le nez dans le guidon, accaparés par la recherche de marchés, de débouchés pour leurs productions, de nouveaux clients, par les réponses à faire aux appels d'offres... Bref, les chefs d'entreprises, particulièrement les petits et moyens qui ne disposent pas de services ad hoc qui pourraient leur permettre de souffler, n'ont guère le temps de penser à autre chose qu'à assurer la pérennité de leur société. Parfois, on constate qu'ils ne se connaissent même pas entre eux, alors qu'ils sont voisins!

Volonté de travailler avec tout le monde

Née à la base d'une association de zones d'activités, Terre d'Argence active (TAA) exprime une volonté de travailler avec tout le monde sur le territoire de la communauté de communes de Beaucaire Terre d'Argence.

« Les dossiers, on les porte plus facilement quand on est



■ Lionel Depetri est président de Terre d'Argence active. F.G.

groupés », constate Lionel Depetri, le président de l'association. Depuis 2016, le travail de recrutement a porté. Elle regroupe désormais 84 membres, de l'entreprise unipersonnelle à la PME, des commerçants et des industriels. « Ça peut permettre de créer des liens pour travailler ensemble. » Car l'idée de TAA, c'est bien de constituer un réseau

d'entreprises qui parle d'une même voix. Le recrutement se fait par le bouche-à-oreille. « Parfois, je passe devant un commerce et je m'y arrête pour discuter », raconte Lionel Depetri.

« Être les premiers artisans pour faire avancer le territoire »

« On a une richesse sur notre territoire. Si on y trouve la chose qu'on cherche, il vaut mieux faire vivre les entreprises de chez nous », poursuit Lionel Depetri. Lui-même chef d'entreprise, il a pu expérimenter cette "doctrine".

Pour faire lever le nez du guidon à ces chefs d'entreprise, TAA organise une fois par trimestre des réunions informelles appelées afterworks qui se veulent avant tout conviviales. Avec Terre d'Argence active, « on a cette possibilité de connaître beaucoup de monde, ce qui permet de jouer un rôle de facilitateur sur le territoire, résume son président. Si on veut que notre territoire soit dynamique, il faut que la richesse reste sur ce même territoire, défend-il. Et si on veut qu'il avance, il faut en être les premiers artisans! »

▶ Terre d'Argence active, 1, rue de la Croix-Blanche à Beaucaire. Contact sur www.terre-dargenceactive.com.

> FRED GAUTIER frautier@midilibre.com

Afterworks, réunions thématiques, animation commerciale

Outre, les cotisations de ses adhérents, Terre d'Argence active reçoit des subventions des collectivités locales. Son budget lui permet d'avoir une personne salariée.

Quatre afterworks sont organisés par an, où interviennent parfois des élus, qui répondent aux questions des membres de l'association. Deux réunions thématiques ont été organisées dans le courant de l'année, en partenariat avec la communauté de communes Beaucaire Terre d'Argence.

La première de ces réunions a porté sur le très haut débit, la seconde sur le prélèvement à la source.

L'association veut aussi inciter les entreprises à utiliser les moyens de communication modernes par l'exemple. Une animation commerciale a ainsi été mise en place avant Noël 2018 par le biais d'une opération Fédébon (chèques cadeaux) sur Facebook avec une dotation de 1 000 €.

Dix gagnants ont été tirés au sort. Ils ont bénéficié chacun de bons d'achat de 100 €, à dépenser uniquement dans des commerces du territoire de Beaucaire Terre d'Argence.

Avec 84 membres seulement pour l'heure sur un territoire de la CCBTA qui en recense environ 2 000, Terre d'Argence active n'a pas fini de tisser son réseau.

BUREAU

Renouvellement

Le bureau de neuf membres est renouvelable par tiers tous les ans. Lors de l'assemblée générale qui se tiendra ce mardi 5 février, à 19 h 15, salle des Cigales à Bellegarde, Lionel Depetri sera de nouveau candidat à la présidence de TAA. Dans son projet, outre les rendez-vous déjà en place (lire ci-contre), il veut mettre en avant deux adhérents (quelle que soit leur taille) par semaine sur la page Facebook de l'association.